



Schon seit geraumer Zeit mach ich mir Gedanken darüber, wie ich das Thema am besten aufgreifen bzw. eine Diskussion darüber aufgreifen kann.

Im Prinzip geht es um nichts schwerwiegendes, es geht mal wieder um das leidige Thema „Helm auf beim Fahren? Ja oder Nein“



Quelle [www.abus.de | pd-f]

Warum greife ich das Thema auf?

Nun, das ist ganz einfach.

Unseren beiden Kindern haben wir, also meine Frau und ich, beigebracht, dass man beim Fahrradfahren einen Helm aufsetzt.

Um den Kindern zu verdeutlichen, dass dies wichtig ist, setzen wir beide auch immer einen Helm auf.

Zwischenzeitlich ist es so, dass wir einen riesen Ärger mit unseren Kids bekommen, wenn wir mal keinen Helm aufsetzen wollen.

Man gewöhnt sich mit der Zeit daran und es entsteht nahezu ein Automatismus.

Jetzt sehe ich aber in letzter Zeit immer öfters Familien, bei welchen nur die Kinder einen Helm auf dem Kopf tragen.

Weder Vater noch Mutter haben einen auf und wenn ein Elternteil einen Helm trägt, dann ist das meist der Papa. Sorry Mädels is aber so.

Ich frage mich warum? Wie soll ich meinen Kindern vernünftig erklären, dass Papa oder Mama keinen Helm brauchen.

Glauben wir Erwachsenen tatsächlich, dass wir die besseren Radfahrer sind?

Ich stelle auch mal eine andere Vermutung auf.

Meiner Meinung nach ziehen die Elternteile selber einen Helm auf, welche auch in ihrer Freizeit viel Fahrrad fahren.

Die „Sonntagsradler“ (so nenne ich die mal) die nur ab und an mit den Kiddies eine Runde drehen, die haben keinen Helm auf.

So und wer ist denn nun der „bessere“ Radfahrer?

Gerne würde ich mal Mäuschen spielen, wenn den Kindern die Helme aufgezogen werden und die Eltern ohne losstrampeln.

Welche Begründungen werden denn da angegeben....??

Wie ist denn eure Meinung zu dem Thema, bzw. wie macht ihr es?

Muss ich mich jetzt eher zu den Spießern zählen, weil ich meinen Kindern ein Vorbild bin??



Radfahren mit Helm? Ja oder Nein?

Würde gerne eure Kommentare dazu hören.

